



ALIAKSANDR PIATROU

BÉLARUS

Date de naissance: 7 juillet 2009

Bonjour, mes amis du futur !

Nous rêvons tous de connaître l'avenir d'un seul coup d'œil. Je ne fais pas exception. Je m'appelle Aleksandr Petrov et je vis au XXI^e siècle. Malheureusement, en 2024, bien avant votre époque, les scientifiques n'ont pas encore inventé la machine à voyager dans le temps. C'est pourquoi je vous écris une lettre ordinaire qui sera reçue par son destinataire dans de nombreuses années. Je suis sûr qu'un facteur vous l'apportera. Il s'agira peut-être d'un robot facteur. Ou peut-être que, comme c'était le cas il y a cent cinquante ans, au moment de la création de l'Union postale universelle, il s'agira d'une personne au sourire bienveillant et au regard amical pressée de vous apporter de bonnes nouvelles. Cette personne portera sa sacoche habituelle sur l'épaule, chargée de journaux, de cartes postales et de lettres. Parmi ces documents se trouvera ma lettre, écrite avec amour et avec foi, la foi dans le meilleur.

À quoi ressemblera la vie plus tard? J'aimerais croire que les gens vivant à votre époque apprendront à accorder du prix à ce qui est le plus important: la paix sur terre, la fin de toutes les guerres, la fermeture des usines militaires et le fait que l'existence passée des armes nucléaires ne sera connue que grâce aux livres d'histoire. Votre génération inventera une langue universelle qu'elle dénommera «langue de l'amitié» et qui sera obligatoirement enseignée aux enfants dès leur plus jeune âge. Cette invention permettra alors de nouer des relations amicales entre les peuples et contribuera à éviter que naissent entre eux malentendus et hostilité.

Je suis sûr que vous saurez prendre soin de la nature. Actuellement, la situation écologique de notre planète frise le désastre. Nous vous demandons pardon pour cette situation. J'espère que vos scientifiques inventeront des combustibles respectueux de l'environnement, apprendront à recycler les déchets et préserveront les espèces végétales et animales rares. Les espèces disparues reviendront à la vie. Les aurochs, les tarpans et les

mammouths laineux arpenteront vos forêts. Votre génération ne considérera pas la nature comme une source de matières premières, mais comme une maison commune, et acquerra la bonne habitude d'en prendre soin. N'oubliez pas de transmettre cet enseignement à vos enfants et à vos petits-enfants.

Il ne fait pas de doute que les médecins du futur auront trouvé un traitement contre des maladies et des épidémies terribles. Le chagrin et la souffrance auront disparu à jamais. Les pharmacies ne vendront que des vitamines assurant la longévité et la bonne humeur. La faim, la pauvreté et l'analphabétisme, ces pages sombres de l'histoire de notre société actuelle, seront relégués dans un passé éloigné. Il n'y aura pas d'enfants abandonnés ou défavorisés. Tous les enfants seront élevés au sein d'une famille heureuse et aimante.

L'éducation deviendra la valeur suprême. On demandera conseil aux enseignants, considérés comme l'incarnation même de la sagesse. À l'avenir, la population lira continuellement. Je pense qu'on trouvera dans chaque foyer une bibliothèque interactive et une galerie d'art. Les voyages, dans tous les pays et sur tous les continents, feront partie intégrante de votre vie. Et c'est formidable!

Il ne fait pas de doute que votre génération comprendra qu'une communication humaine vraiment chaleureuse, avec des êtres vivants, que des câlins amicaux et des sourires sincères ne peuvent pas être remplacés par du temps passé avec des gadgets sans réfléchir. Vous ferez alors notre fierté!

J'aimerais savoir si vous avez réussi à entrer en contact avec des civilisations extraterrestres et si vous vous envolez vers d'autres planètes pour y faire des excursions, comme on le voit dans nos films de science-fiction. Je suis sûr que vous vous êtes liés d'amitié avec des représentants de galaxies lointaines.



Ce monde est merveilleux en réalité! J'espère de tout cœur qu'il en sera ainsi à l'avenir. Que devez-vous faire de votre côté? J'aimerais, si vous le permettez, vous donner quelques conseils. Prenez soin des personnes âgées ; souvenez-vous que, grâce à elles, vous vivez libres, sous un ciel en paix. Travaillez, allez de l'avant, faites des efforts, découvrez de nouvelles choses chaque jour. Développez vos capacités et votre créativité. Découvrez et déployez vos talents. Gagnez des «like» dans la vraie vie et appréciez ce que vous avez à sa juste valeur. Étudiez l'histoire pour éviter de répéter les erreurs commises par les générations passées.

Je suis votre prédécesseur. C'est pourquoi j'ai conscience de mon immense responsabilité pour que votre avenir soit merveilleux. Je vous promets de faire tout ce qui est en mon pouvoir pour que vous puissiez vivre dans un monde heureux et sans nuages.

Au revoir. Cordialement, votre ami du XXIe siècle.

Aleksandr Petrov

